

## Mahasiswa KKN 01 Pasang Plang Nama Lorong di Keude Paya Bakong



Mahasiswa KKN 01 Pasang Plang Nama Lorong di Keude Paya Bakong

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 01 membuat plang nama lorong di Gampong Keude Paya Bakong, Kecamatan Paya Bakong, Aceh Utara, Sabtu (13/7/2022).

Ketua kelompok KKN, Yogi Murliansyah mengatakan, kegiatan membuat plang nama lorong di Gampong Keude Paya Bakong ini ditemani oleh geuchik Safaruddin. Mahasiswa mencari alat dan bahan berupa kayu, cat berwarna hijau, bensin, serta cat berwarna putih. 11 anggota kelompok 1 masing-masing bergantian dalam bekerja ada yang menggergaji kayu, mengecat kayu serta menulis nama-nama lorong pada papan nama.

Adapun nama lorong yaitu Cut Kamariah, Cut Maryam, Tangsi, Tgk Imum, Tgk Syiek, serta Lr Pajak. Kegiatan ini berlangsung selama 2 hari, hari pertama menyiapkan alat dan bahan, memotong kayu, mengecat dan menulis nama lorong sedangkan hari kedua mahasiswa memasang plang di masing-masing lorong.

“Kami sangat antusias dalam melakukan kegiatan ini, alhamdulillah tidak ada kendala dan hambatan mulai dari membuat plang hingga memasangnya di masing-masing lorong,” katanya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Rahmaniar MSM menyampaikan, kegiatan ini merupakan proker akhir kelompok 1. “Alhamdulillah kegiatan ini mendapat respon baik dari masyarakat, apalagi mengingat belum ada plang di setiap lorong di desa Keude Paya Bakong, sehingga memudahkan masyarakat dalam mengenali nama-nama lorong, terlebih masyarakat pendatang,” pungkasnya.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 1 adalah Yogi Murliansyah sebagai ketua kelompok merupakan mahasiswa Prodi Teknik Mesin, Al-Kautsar mahasiswa Teknik Sipil sebagai wakil, Intan Anggraini mahasiswa Matematika sebagai sekretaris, Ava Komala Sari mahasiswa Prodi Teknik kimia sebagai bendahara, Elda Riyanti mahasiswa Arsitektur sebagai bidang infokom, Septy Tarini mahasiswa Bahasa Indonesia sebagai humas serta beberapa anggota kelompok yaitu, Misraturrahmi mahasiswa Pendidikan Bahasa Indonesia, Siska Safitri mahasiswa Prodi Pendidikan Fisika, Ramadan sari mahasiswa Prodi Pendidikan Kimia, Saifullah mahasiswa Jurusan Pendidikan Vokasional Teknik Mesin, dan Riki Mirip mahasiswa Psikologi. Kelompok 1 yang beranggotakan 11 orang ini dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Rahmaniar MSM.[tmi]

**Tanggal:** 14 July 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),